

30 Prozent mehr Produktionsfläche

Elfab AG eröffnet neue Produktionsstätte für Endgerätebau und Prüffeld



Produktions- und Werkleiter Adrian Rudolf freut sich über optimale Arbeitsflüsse und eine effiziente Produktion im «Werk II» der elfab AG

«Das enorme nachhaltige Wachstum der elfab AG über die letzten Jahre hat den Schritt für eine zweite Produktionsstätte notwendig gemacht», erklärt VR-Präsident Erich Meier. Er ergänzt: «Besonders die vermehrten Aktivitäten im Endgerätebau und beim Prüfen&Testen haben uns am Hauptsitz in der Stetterstrasse an die Grenzen gebracht. Wir erwarten trotz der Wirtschaftskrise auch für 2009 weiteres Wachs-

tum und planen daher sogar mittelfristig, im Raum Mellingen ein eigenes Betriebsgebäude zu errichten.» 700 m² Produktionsfläche wurden in Mellingen dazu gemietet und nach Renovierungsarbeiten inkl. ESD-Boden konnte «Werk II» die operative Tätigkeit aufnehmen. «Für den platzintensiven Endgerätebau und das Prüffeld haben wir nun ideale Rahmenbedingungen geschaffen», sagt Produktions- und Werkleiter Adrian Rudolf, «und wir können das Prüffeld um eine Flying-Probe-Testeinrichtung erweitern.» Das Geschäftsjahr 2008 brachte der elfab AG ein Wachstum von 20 Prozent und ist das fünfte Jahr in Folge mit zweistelligen Zuwachsraten. Das Elektronikunternehmen pflegt langfristige Kundenbindungen und erwirtschaftet zirka 80 Prozent des Umsatzes mit Kunden, die der elfab seit mehr als zehn Jahren verbunden sind. «

Infoservice

Elfab AG
Stetterstrasse 25, 5507 Mellingen
Tel. 056 481 80 20, Fax 056 491 01 82
info@elfab.ch, www.elfab.ch